峰山学園保幼小中一貫教育だより

ほっとニュース地域版 第8号【R4年12月号】



峰山学園教育目標:自己肯定感を持ち、自分の将来を展望し、共に学ぶ子の育成 目指す子ども像:◇意欲を持って自ら学ぶ子 ◇思いやりのある子ども ◇進んで心と体を鍛える子ども

学園の取組がたくさんありました 実り多き充実の2学期

残暑厳しい中で始まった2学期も、雪の心配がされる冬の到来の中で終えようとしています。コロナ 感染症対策を施しながら多くの取組や行事が各園・校で繰り広げられ、学園の子ども達は大きく力を 伸ばしてきました。学習面のみならず運動面や芸術面等においても1学期の学びを土台として、多く のことに挑み、友達との繋がりを深める中で、自己成長、集団の高まりを実現させてきました。学園と しての取組もたくさんあり、横の連携、縦の連携を深めながら学園の教育目標、目指す子ども像に向 け歩んだ2学期です。

学園の取組 PTAと一緒に「挨拶運動」 11月24日



峰山小学校

長岡小学校



いさなご小学校



峰山中学校



しんざん小学校

早朝より、各校の校門付近、 昇降口前、交差点等で挨拶 運動が行われました。「おは ようございます。」と元気な挨 拶の声が響き渡りました。多 くの方が見守って下さってい ることに気づく機会にもなりま した。

ゆうかり子ども園・峰山こども園で『発表会』

ゆうかり子ども園では12月3日(土)に、峰山こ ども園では12月9日(金)に、それぞれ学年を分 けて「発表会」が行われました。子ども達の主体 性を育む取組として、"どんな発表をしたいか"、 子ども達の意欲を引き出し、道具作りやセリフな ども子ども達の思いや発想を大事に取組が進め られました。当日は両園共に、自信たっぷりに生 き生きと発表する子ども達の姿はとても頼もしく、 会場から大きな拍手が送られていました。





新1年生の入学説明会 12/5・6



12月5日(月)しんざん小・長岡小、6日(火)に峰山小・いさなご小の6年生児童・保護者を対象に峰山中学校入学説明会が行われました。前半は学校生活全般についての説明、説明会終了後に制服等の採寸が行われました。上田校長先生からの「小学校生活も残り3ケ月余り。小学校でやるべきことをしっかりとやり切ることが中学校生活にとって大変重要です。」という言葉を、4月を楽しみにしながらも身の引き締まる思いで子ども達は聞いていました。

同じ会場で説明を聞く6年生児童と保護者







新1年生から制服が変わります。男女同 じブレザー、女子もスラックスの着用が可 能となります。

小6 中学校で授業体験 11/25

6年生が中学校の教室で授業を受けました。国語・社会・数学・理科・英語の5教科から受けてみたい教科を選択し授業を受けました。他校の児童ともグループ学習ができるように授業内容が組まれており、授業が進むにつれ、子ども達の緊張した表情も笑顔へと変わっていきました。楽しそうに授業を受ける様子がどの教科においても見受けられ、最後の感想発表の場でも積極的に感想を述べてくれました。しんざん小学校6年生は学級閉鎖となり、体験ができなかったことが残念でした。









- ・私は理科の授業に参加しました。発砲入浴剤の疑問を6年生で学んだことを使って他の学校の人と実験をするのは楽しかったです。また、その実験で他の学校の人と距離が縮まったので、中学校に行っても大丈夫だと思います。少し不安もなくなったと思います。(いさなご小児童)
- ・ぼくが受けた教科は英語です。英語では、他の学校の子と自己紹介をし合いました。他の学校の子のことを知ることができたし、楽しく英語で話せました。みんなの好きなこと、好きなアニメなどを知って共感できることなどがあり楽しかったです。中学生になるまであと4ケ月で行事の事や卒業の事などはやり切れるよう、悔いのないようにしたいです。(長岡小児童)
- ・国語の体験授業をして古典に親しめて良かったです。雰囲気が最初はちょっと硬かったけど、みんな百人一首をしたら雰囲気がちょっと柔らかくなっていたので良かったです。一緒にやった人とも少し仲良くなりました。ぼくは中学校に行くのが少し楽しくなってきました。そして、しんざんの人とも百人一首がやりたかったです。またみんなでやりたいです。(峰山小児童)

峰山学園「ふれあい交流会」を実施 11/10

峰山学園の各小中学校の特別支援学級で学ぶ子ども達が一堂に会し「ふれあい交流会」を行いました。学園の伝統行事の一つとなっています。会の進行は中学生が行いました。グループごとに校舎案内をし、その後は体育館でゲームをして親睦を深めました。中学生が小学生に優しく関わる姿、他校の友達と仲良く触れ合い関わり合う姿は、優しさに満ちた時間と心地良い空間を創り出していました。



